

ORGANSPENDE KINOABEND

am 25. April 2018 im Stadt-Kino Horn

Filmabend für Betroffene auf der Warteliste, Transplantierte aller Organe, Dialysepatienten, Angehörige und Interessierte.



„DIE LEBENDEN REPARIEREN“

„Als Simon am frühen Morgen mit zwei Freunden zum Surfen aufbricht, kann niemand etwas von der drohenden Tragödie ahnen: Ein schwerer Autounfall verändert auf einen Schlag das Leben des Teenagers. Auch seine Eltern in der Hafenstadt Le Havre müssen plötzlich Entscheidungen treffen, deren weitreichende Konsequenzen sie an ihre Grenzen führen. Unterdessen erfährt die zweifache Mutter Claire in Paris, dass ihr schwaches Herz zu versagen droht, wenn nicht umgehend etwas unternommen wird. Den Ärzten und dem medizinischen Fachpersonal in beiden Städten läuft die Zeit davon. Und so wird sich in den nächsten Stunden zeigen, auf welche Weise diese Menschen untrennbar miteinander verbunden sind und wie drei scheinbar zusammenhanglose Stränge einer Geschichte in einen gemeinsamen Kampf münden: den leidenschaftlichen Kampf ums Leben...“

Nach dem Film haben die Gäste die Möglichkeit zur Diskussion mit TransplantationsexpertInnen und SpezialistInnen aus dem LK Horn.

**Eintritt: Freie Spende
Einlass: 18.00 Uhr**

Begrenzte Teilnehmerzahl. Reservierung notwendig.

Buchung auf www.selbsthilfe-niere.at oder 0676/402 83 04.
Stadt-Kino Horn - Thurnhofgasse 14 - 3580 Horn

Veranstalter:

mit freundlicher Unterstützung durch:



Verein der Freunde
der Dialysestation
am Krankenhaus Horn